



学校だより

相見小学校だより

めざす児童像 : 自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

宝達志水町立相見小学校
令和5年5月12日(金)

No. 4

文責 清水ひとみ

相見っ子スマイル遠足 ~5月2日(火)~

当日は、青空が広がり、大変良い遠足日和となりました。今年度初めての縦割り班での活動でした。「1年生を温かい気持ちで迎えるとともに、6年生が最上級生としての意識をもつこと、そして、異学年交流をさかんにすること」という目的をしっかりと意識して活動することができました。どの班も、交通ルールを守り安全に歩くとともに、高学年は下級生の様子にも目を配りながら、下級生は高学年の声に素直に耳を傾けて歩く姿が見られました。笑顔がいっぱいで、名前にぴったりの遠足になりました。保護者の皆様には、お弁当の準備等、ご理解・ご協力、ありがとうございました。



【相見っ子宝の木】

1年生を迎える遠足での一人一人のめあてをハート型のカードに書き、掲示しました。1年生は自分の名前を丁寧にしっかりと書いて、掲示ができました。



開会式で「はじめのあいさつ」をする 廣田さんと 湯上さん



「遠足のめあて」を確認する 栗原さん

代表委員のみなさん
準備・進行等、ご苦労様でした!



いよいよ 出発!

5分後ほどを目途に、次々に出発しました。6年生のリーダーが先頭に、5年生が最後尾になって、歩きました。頼もしい高学年の姿がありました。



【1年生の自己紹介】

一人一人が、元気よく、「自分の名前」と「好きな物」を発表することができました。がんばった1年生に、自然と拍手がおこりました。



チェックポイント：児童玄関前

チェックポイント：今浜会館



チェックポイント：相見神社



チェックポイント：相見保育所



5年生が考えた相見小ならではのクイズに、力を合わせてチャレンジしました。低学年も大活躍でした。



6年生が考え、準備をしてくれた遊びを、縦割り班でしました。また、全校みんなでも遊びました。笑顔いっぱい、笑い声いっぱいの時間でした。

【お弁当タイム】
とっても楽しみにしていたお弁当タイム。ここでも笑顔がいっぱい！



閉会式の感想交流では、「1年生の笑顔がいっぱい見ることができてよかったです。」
「みんなが楽しめるように、できるだけみんなに声をかけました。」
「自分から遊びに誘うことができました。」などの感想をたくさん聞くことができました。この遠足のめあてを達成することができました！



さらなる活躍を期待しています！

～ ゴールデンウィークが終わりました ～

連休中には、奥能登で大きな地震がありました。本校においてはお陰様で大きな事故や事件がなくほっとしています。それぞれのご家庭での過ごし方があったことと思います。お疲れさまでした。

さて、4月の入学式・始業式から1か月が過ぎました。日を重ねるごとに1年生が「とても1年生らしく」なっています。初めての授業参観、初めての遠足など、初体験が続いた1年生でした。しかし、欠席もとても少なく、元気に登校しています。「おはようございます」のあいさつを自分から先にする姿、「失礼します」と大きな声で言って職員室に入る姿、雨の中カッパを着て元気に歩いて来る姿など、凛々しい1年生の姿が広がってきています。これからますます楽しみです。

いよいよ運動会に向けて、動き出しています。今できることを考え、工夫し、取り組んでいきます。ご理解・ご協力、よろしくお願いいたします。

～ うれしいお知らせが届きました ～

土砂災害防止に関する絵画・作文 絵画の部 ☆石川県砂防協会賞 6年 川端 萌花